
Assemblée générale ordinaire du Ski Club Rossberg de Thann
Vendredi 18/09/2020

Compte-rendu

1. Acceuil :

Philippe accueille l'assemblée au Cercle St Thiebaut (dans un cadre atypique cette année, qui risque
de se reconduire  les années futures...)  et  souhaite  la bienvenue à tous,  membres  actifs,  passifs,
coachs... Il salue Philippe Weingartner, conseiller municipal au sport, excuse les absents, membres
ou extérieurs. On excuse Pascal François, et on a une pensée émue pour la famille François. Il
rappelle également son attachement et son plaisir à présider cette AG... Le quorum est atteint, (26
membres actifs présents + 6 procurations  sur 42 membres  + 1 membre passif), l'AG peut se tenir. 
Liste des membres excusés.

Discours d'introduction     : l'AG est toujours un moment d'échange entre nous tous. Pas de questions
écrites  reçues  pour cette  AG 2020.  Aussi  parfois  malheureusement  des décès,  Claude et  Emile
Burgunder  nous  ont  quitté  en  2020.  Une  minute  de  silence  est  observée  en  leur  mémoire.
Heureusement  aussi  des  naissances,  le  petit  Gabin  est  ici  présent,  fils  de  Cathleen  et  Mathieu
Miehle.

AG particulière à cause du virus, on est forcé de s'habituer à de nouvelles façons de se
réunir. Pas de pot de l'amitié ce soir, consignes sanitaires obligent.

2. Approbation du PV du compte-rendu de l'AG 2019     : approuvé à l'unanimité !

3. Rapport financier     : Jocelyne le présente succinctement : exercice 2019

Dépenses (quelques exemples)     : 86673,15€

– Impôts et taxes : 782€
– Assurances : 1504 €
– Minibus (déplacements et carburants) : 5021€
– Chalet, travaux divers : 2503€
– Licences-Cartes Neiges : 4615€
– Remboursement prêt minibus : 2781,97€

Recettes (quelques exemples)     : 102 539,70€

– Cartes de membres : 2280€ 
– Encaissement taxe refuge : 6833€
– Subventions : 6339€
– Sponsoring : 1550 € (Avelyne, Sofitha, Cristal)
– Mise à disposition minibus : 2204€
– Ouvertures exceptionnelles : 1037,81€

soit un solde excédentaire de 15877€ 

Point sur les bénéfices de nos manifestations : 



– LRSF 2019 : 3136€
– Crémation 2019 : 4481€
– Ouvertures en journée hiver 2019/2020 : 1037€

soit un total de 8654€.

Joce précise qu'on peut tous être très fiers de ce résultat, très excédentaire en 2019 mais l'année
prochaine risque d'être plus délicate : peu de recettes en 2020 (absences de manifestations), et des
dépenses conséquentes à venir pour le refuge notamment.

Répartition charges  et  produits  énoncée,  consultable  dans  le  rapport  financier  en annexe de ce
présent compte-rendu. Jocelyne remercie tous ceux qui s'engagent tout au long de l'année pour
augmenter  les  recettes  ou  diminuer  les  dépenses,  ce  qui  est  au  moins  aussi  important !  Un
remerciement aussi aux coachs pour leur engagement et leurs efforts pour ne pas trop dépenser.

4. Rapport des réviseurs aux comptes     :

Eve Luttenauer et Honorine Burgunder, ont vérifié les comptes le 08 septembre 2020 , et n'ont rien
trouvé à redire. Ils donnent donc quitus au trésorier, et l'ensemble de l'AG remercie Jocelyne pour
son travail. Rapport des comptes approuvé à l'unanimité.
Nomination des réviseurs au comptes 2021 : Eve Luttenauer & Nathalie Mura.

5. Admissions/Démissions/Membres d'honneurs     : 

Rien à signaler cette année.

6. Renouvellement du comité     :

Démission de Pascal François. 
Michel Beck, Arnaud Mura et Maxime Gasser sont renouvelables.
2 candidatures au comité : Anaïs Mura et Sophie Luttenauer.
Elles/ils sont admis(es) et/ou renouvelé(e)s au comité à l'unanimité de l'assemblée générale.

7. Compte-rendu de l'activité du comité     : 

Philippe précise qu'il y a eu 5 réunions officielles,  plus des extraordinaires (« bureau » ou petit
comité, réunion pour LRSF...). Toujours de bons moments !
Les différents travaux du comité l'année écoulée : 

– Chèques  de  dons  au  Tennis  Club  de  Thann  et  au  SC  Edelweiss  pour  leurs  incidents
respectifs, façon pour nous de les soutenir.

– Cahier de garde du refuge : à remplir si possible pendant la journée, et le plus précisément
possible. Scinder les groupes pour plus de précision et bien remplir toutes les cases.

– IMPORTANT : penser à noter le numéro de téléphone des personnes présentes au refuge en
cas de cluster au COVID 19. 

– Communication : réunion ville de Thann avec adjoint au sport Alain Goepfert, et Philippe
Weingartner, réunion positive et constructive.

– Cartes de membres : penser à en proposer à notre entourage, de nombreuses personnes sont
demandeuses pour soutenir les associations. Hausse des recettes des cartes de membres.

– Article + vidéo de l'ALSACE sur notre refuge : c'est super !



– Invitation  assemblée  générale :  le  comité  propose  de  les  envoyer  par  mail.  Ok  c'est
approuvé. Penser à prévenir Max si changement d'adresse mail.

– Analyse fréquentation refuge : 2019 est une bonne année, des nuitées et des groupes qui
rapportent pas mal d'argent.

– Tours de garde refuge : bien penser à se faire remplacer en cas d'absence.
– Travaux divers (cf. point travaux)
– Sponsoring : SCR remercie nos sponsors : Casal, Soprolux, Sofitha, Aveline ; on remercie

également la fourniture de prestations d'entreprises partenaires : l'Artisan du Bois, Garage
Boeglin, Menuiserie Messner, Tounet.

– Ski : cf. rapport sportif
– Subventions : CNDS reçue, mais pas celle du FDBVA. On a fait une demande aussi pour un

fonds d'urgence crise COVID du conseil général à hauteur de 1500€ 
– Fête montagnarde : pas d'édition 2020, mais on a pu faire un beau succès avec notre soirée

tartes flambées en juin 2020 !
– Consignes diverses pour le refuge : déchets autour du refuge à éviter ou ramasser, que du

végétal  dans  le  compost !  Eviter  les  mégots  de  cigarettes  dans  le  barbecue.  Penser  à
respecter les mesures sanitaires au refuge.

– Arnaud suit toute la partie minibus avec Philoo et on les remercie.

8. Rapport sportif     : 

Philoo Proch fait un rapport sur le ski. Saison préparée au mieux possible. Mutualisation
cette  année  entre  clubs  (Mulhouse  Thann  (SCR et  SCVT)  et  vallée  St  Amarin-Kruth),
Claudine Mettler coordonne. C'est positif,  gagnants-gagnants pour chaque club. Rappelle
que ça a été une saison chaotique, manque de neige + COVID. 5 stages (Tignes, Amnéville,
Toussaint, Flaine  Markstein)  et aussi les séances de préparation physique. 
Deux compétitions organisées seulement dans les Vosges. Déplacements effectués en Suisse
pour les entraînements, mais aussi pour des courses diverses.
On  remercie les  cadres  entre  autres... :  Fabien,  Mitch,  Claudine,  Philoo,  Claudine,  ces
résultats sont aussi grâce à eux !
De beaux résultats :  Lucie Mettler,  Nils  Kohler,  Enola Dintrich,  Jade Baumman,  Serena
Talarico, Gauthier Hirth, Elise Faber, Baptiste Hirth.
Tom Camhi : 4e championnat de France citadins + d'autres résultats. Tom est au pôle espoir
de Gérardmer.
Le SCR n'a pas pu organiser de compétition cette année. Les jeunes compétiteurs semblent
rester motivés malgré la période de confinement.

Samedi des neiges   : Eve précise que cette année le compte-rendu sera bref, car manque de
neige et confinement : 56 enfants, de 3 à 14 ans.  Rappelle l'encadrement :  12 moniteurs
fédéraux, mais aussi 6 accompagnateurs (très importants), des parents... Seulement 3 sorties
cette année : deux au Markstein et une en Suisse. On remercie aussi Jocelyne pour la gestion
financière et sa présence permanente et Jean-Luc.

Philippe remercie tout le monde et tire son chapeau à tous pour arriver à s’entraîner malgré
le manque de neige et la pandémie.

9. Responsable chalet     : Philippe rappelle les principaux travaux en cours ou finis : 

– moins de journées de travail mais celle de septembre a permis de faire beaucoup de choses :
coupe du bois, escalier chicane, renforcement des gonds volets...

– étanchéité du balcon entrain d'être refaite.



– Ballustrade refaite semaine prochaine
– Analyses d'eau sont mauvaises, on essaie de gérer cela.
– Antoinette cherche les draps pour les laver.
– Registre de sécurité tenu par Thomas, tuyaux incendies changées, groupe électrogène réparé
– Commission  de  sécurité :  14/11/19,  vérification  périodique,  plus  d'autres  éléments...

Coûteux mais indispensable.
– Kachelhoffen réparé
– Nouvelle table extérieure en bois mise en place par Arnaud et Max
– Projets  travaux  à  venir     : Arnaud  propose  un  aménagement  de  l'entrée,  Didier  propose

d'aménager la salle d'eau, bardage extérieur à refaire, et aussi l'escalier extérieur.

10. Rapport du président     : discours de Philippe.

11. La parole aux invités     :  Philippe Weingartner représente la mairie de la Ville de Thann. Il
précise que c'est sa première AG en tant que conseiller municipal. Il excuse Mrs le Maire et
l'adjoint au Sport. Il déclare que malgré son absence de pratique du ski, il prend plaisir à voir
notre implication et le dynamisme de nos manifestations. Le SCR participe aux animations
de la Ville de Thann, le SCR est soutenu dans son action et son emplacement au 30 juin est
soutenu par le service des sports. Il nous soutient dans notre démarche de traçabilité pour le
COVID 19 et rappelle que c'est indispensable. La subvention de la ville de Thann sera en
augmentation et d'autres subventions viendront peut-être par volonté du conseil municipal,
même si  la  ville  aura  une forte  dépense avec  la  reconstruction  de la  salle  de  tennis,  et
réfléchir à une nouvelle salle qui remplacerait le COSEC. Philippe nous souhaite plein de
belles choses pour l'année qui vient.

12. Divers     : RAS
13. Fête montagnarde (  Le Rossberg S'enflamm's  ) 2021   :  date fixée au 5 juin 2021, mêmes

groupes que l'édition 2020 annulée

Clôture officielle de l'AG à 22h04

Le président, Philippe Schwartz Pour le club, le secrétaire, Maxime Gasser


